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Внимание! Фото-видео конкурс! 
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Фотофакты: 
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 Многие уже заждались 5 выпуск  журнала «Новое Движение». Если спраши-

вают «Когда?», значит, интерес к журналу есть. А у нас есть интерес его изда-

вать. В этом номере мы захватили август и часть сентября не случайно. Хо-

чется вспомнить яркие события лета и уже начавшегося нового учебного года. В этом выпуске мы 

специально сделали несколько фоторепортажей лучших кадров и моментов, которые удалось найти 

или которыми с нами поделились. 

Еще одно нововведение: рубрика «Диалог с властью». В дополнение к интервью номера, где мы 

ведем диалог с интересной молодежью Зарайского района, мы будем встречаться с представителя-

ми администрации, политиками. Чтобы тоже поговорить о молодежи. 

В общем, каким получился этот выпуск - судить вам. А мы будем надеяться, что вам понравится. 

И ждать ваших комментариев в группе «Молодежь Зарайска: Новое Движение». 

Содержание: 
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Молодежные новости Зарайского района: постоянная рубрика нашего журнала.  

Мероприятия, события, акции и многое другое. Подробности на страницах 3-4-5. 

Фоторепортаж: «Зарайский ратный сбор». 9 августа на территории Зарайского 

Кремля прошел IV фестиваль  исторической реконструкции, на котором побывало более 

6 тысяч человек. Фотографии с фестиваля смотрите на страницах 6-7. 

Интервью номера: Илья Архипов, Эллина Шабалкина, Павел Трухачев. 

Активисты Молодежного совета Зарайского района, знакомые многим красавцы 

молодежной жизни района, творческие ребята и выпускники-2014. 

О поступлении, планах и мечтах читайте на страницах 8-9. 

Фоторубрика: 1 сентября. Первые звонки, первые уроки и классные часы.  

Учреждения образования Зарайского района поделились с нами фотомоментами 

праздника. Смотрите на страницах 10-11. 

Авторские колонки и специальные материалы для журнала: 

Комарова Инна «Я - Гражданин Подмосковья»: страница 14. 

Егорова Елена «Человек дела»: страница 15. 

Булатова Анастасия «Игры нашего детства»: страница 16. 

Федорова Ксения «О ведре и о добре»: страница 17. 

Масакова Олеся Вячеславовна «Осторожно, дети!»: страница 18. 

Фотографии с первой сходки сообщества людей и машин DRIVE2 Зарайск, специально 

для журнала предоставленные организаторами, смотрите на странице 20. 

«Самое яркое событие лета» фотографии ярких моментов лета молодежи района, 

спец.альбом группы «Молодежь Зарайска: Новое Движение» vk.com/molodezh_zrsk.  

Вспомнить лето и посмотреть фотографии можно на странице 19. 

«Диалог с властью» - новая рубрика нашего журнала. Интервью с представителями 

администрации, депутатами, общественными деятелями, Зарайского района.  

Серьезный разговор о серьезных вещах. Читайте первое интервью рубрики с главой 

Зарайского района В.Н.Павловым на страницах 12-13. 

От редакции... 

Анонсы о событиях, конкурс «Я живу в 

Зарайском районе» - на страницах 21-22. 

Специальная рубрика номера: 

«СПАСИБО!» на странице 23. 



Активный «Осетр» 
Все лето в  загородном стационарном детском оздорови-

тельном лагере «Осетр» жизнь кипела и бурлила каждую ми-

нуту. Это могут подтвердить и дети, и молодежь, которая ра-

ботала в лагере. И так, каждый год уже на протяжении 40 

лет! К ребятам постоянно приезжали старшие товарищи. На-

пример, 9 августа прошла акция «Зарядка со стражем поряд-

ка», приуроченная ко Дню физкультурника. Сотрудники 

ОМВД России по Зарайскому району вместе с детьми выпол-

няли упражнения. 

Спортивные приключения продолжились участием в забеге «Зарайская верста», в день рождения 

города и района. Ребята из лагеря «Осетр» в полном составе, с вожатыми пробежали дистанцию эс-

тафеты легко и с речевками. Событий было много, но только сами ребята смогут рассказать о самых 

интересных моментах. 

Фотографии, впечатления участников можно прочитать в группе ВКонтакте: «Осетр – это чудо». 

Команда Молодежного Совета снова на Селигере 
На третью смену Селигера «Россия в центре», участниками которой 

были молодые юристы, экономисты, архитекторы, туристы, эколо-

ги, студенты регионов России, ездила Елена Егорова, член Моло-

дёжного совета Зарайского района: 

— В течение всей смены мы встречались с успешными и известны-

ми людьми, учились на лекциях и тренингах, участвовали в спор-

тивных и творческих вечерах. Работа идет с утра и до позднего ве-

чера. Главным для меня стали возможности, которые здесь откры-

ваются, контакты, связи и программы. Очень надеюсь, что Зарайск в скором времени появится на 

международном канале про российский туризм, а также в международном туристическом приложе-

нии для мобильных устройств. 

Самое масштабное событие августа:  

Зарайский ратный сбор 
9 августа на территории Зарайского Кремля собрались русские рат-

ные дружины, воины Древней Руси, ремесленники, кузнецы, витязи, 

славянки, торговцы меховыми шкурками, снадобьями, медовухой и 

древнерусскими мечами, скоморохи. Сотни участников Зарайского 

ратного сбора. И более шести тысяч гостей из всего Подмосковья. 

Показательный штурм ворот Зарайского кремля, конный турнир, 

средневековые бои и поединки, стрельба из лука, метание топора – за 

этими воинскими состязаниями наблюдали гости и жители Зарайско-

го района. На фестивале работали гончарные, ткацкие, кузнечные и другие ремесленные мастер-

ские, где умельцы демонстрировали создание кольчуг, домотканой материи, посуды, украшений. 

Организаторами Зарайского ратного сбора выступили Правительство Московской области, адми-

нистрация Зарайского района, Зарайское благочиние, Фонд развития Зарайского района и города 

Зарайска, военно-патриотический клуб «Русь», АНО ЦИС «Группа ВИЮР», ФСКН России.  

Фотографии о мероприятии смотрите на 12-13 стр. 

Август-сентябрь: молодежные новости Зарайского района  
По материалам официального сайта администрации Зарайского района http://www.zarrayon.ru/,  

информационного агентства Зарайского района Московской области http://ia-zar.mosoblonline.ru/, социальных сетей 
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Молодежное объединение «Молодежь Зарайска: Новое Движе-

ние» ищет и с признательностью примет в дар проигрыватели для ви-

ниловых пластинок и сами пластинки.  

Если у вас пылится проигрыватель на пол-

ке, занимает место на балконе или где-то 

запрятан на даче — мы с удовольствием 

примем их в дар, чтобы отремонтировать и 

слушать прекрасный звук винила в создающемся Молодежном 

центре Зарайского района.  

Контакт: Федорова Ксения 8-916-459-2405  

В поисках утраченного — в новую жизнь! 

Зарайский мотокроссмен Андрей Леонов — 

лидер второго этапа Кубка России. 
В Республике Марий Эл городе Йошкар-Ола проходил второй 

этап кубка России  по мотокроссу эндуро. Зарайский  мотокросс-

мен Андрей Леонов занял первое место по итогам первого и вто-

рого этапа мотогонок, в них  приняли участие 88 человек. Спорт-

смены боролись, преодолевая дистанцию с препятствиями, кото-

рая в последние дни составляла 80 километров. Кубок России  проходит в четыре этапа в разных 

городах. Выйти на старт третьего и четвёртого этапов  нашему земляку предстоит в октябре. 

Что такое ЖКХ? 
Скоро все школьник Подмосковья смогут моментально расшифровать 

аббревиатуру «ЖКХ». В новом учебном году в школах возобновится фа-

культатив «Уроки ЖКХ». 

Как экономить воду и свет, как правильно взаимодействовать с управ-

ляющими компаниями, как самому высчитывать стоимость услуг, как 

сделать город более благоустроенным? Все это можно будет узнать на 

этом факультативе. Идея интересная и актуальная. Команда Молодежно-

го совета Зарайского района в этом году выступила с инициативой «Зарайск – комфортный город», 

в рамках которой ведутся и субботники, и опросы, и акции «Вспомним детство, поиграем в класси-

ки!» И в рамках которой разрабатывается идея благоустройства дворов, строительство велодорож-

ки, создания интересных пространств и событий. Это все – часть работы в сфере ЖКХ, позитивные 

идеи, которые можно реализовывать. Об этом мы поговорим в следующем номере журнала. 

В Зарайском районе соревновались  

спортсмены Подмосковья 
24 августа в д. Трегубово прошли соревнования по кроссу (в 

которых участвовал 41 ребёнок) и триатлону, собравшие  

спортсменов из Каширы, Чехова, Шатуры, Троицка, Коломны, 

Серпухова, Озёр, Железнодорожного, Рязани, Балашихи, Мо-

сквы, Химок,  Истринского и Зарайского районов. 37 человек 

состязались в плавании, велогонке и беге. 
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Если вы хотите, чтобы ваши новости были размещены в  следующем выпуске 

журнала, ждем их до 25 сентября на e-mail: molodezh.zrsk@gmail.com  

Зарайская молодёжь посетила слёт  

«Я – гражданин Подмосковья» 

С 18 по 21 августа  Министерство физической культуры, спорта, 

туризма и работы с молодежью Московской области провел Мос-

ковский областной молодежный форум «Я – гражданин Подмос-

ковья». От Зарайского района во всей работе форума приняли уча-

стие 4 человека: Владимир Задорожный, Лилия Шевчук, Роман 

Степанов, Дарья Пучкова. Итоги форума подвели 21 августа, на 

слете, на который съехались более 5 тысяч самых активных пред-

ставителей подмосковной молодежи из  муниципальных образований. К делегации Зарайского рай-

она присоединились ребята из команды Молодежного совета под руководством Марии Вазиковой. 

Подробнее о форуме и слёте читайте в репортаже Инны Комаровой на странице 14. 

В Зарайске появились спортивные  

и детские площадки 

В Зарайске, в 1-м и 2-м микрорайонах, а также на улице Мос-

ковская, появились три площадки, благодаря которым у жителей 

города теперь есть возможность заниматься спортом около своих 

домов на свежем воздухе. Также в Зарайске установлены детские 

площадки: в квартале Южном, в микрорайоне-1 у домов: №4, 26, 

28, 30; в микрорайоне-2 у дома №28; на поселке Текстильщиков-

29; ул. Свободы, д. 1 и на ул. Московской, д. 105. Гуляйте, играйте, занимайтесь спортом, друзья! 

Мы идем с конем… 
Еще один центр по верховой езде открылся в Зарайском рай-

оне. Хотите научиться ездить верхом? Это можно сделать на 

базе частной племфермы в д. Жемово. Дети и взрослые могут 

весело провести время в седле, поехать на прогулки в поля, 

можно устроить тематическую фотосессию. Интересно?  

Приезжайте: Зарайский район, д. Жемово.  

Справки и информация по телефону: 8-925-469-53-57 

Летняя спартакиада 
30 августа в деревне Маслово прошла летняя 

спартакиада. Участники соревновались в таких 

видах как футбол, эстафета, подтягивание, шаш-

ки, настольный теннис, перетягивание каната, 

бег и прыжки в длину. За победу или проигрыш 

в каждом виде состязаний назначались баллы. 

Весь день спортсмены боролись за призовые 

места как в индивидуальном, так и в личном за-

чете. В итоге чемпионами спартакиады стала команда «Маслово», серебряными призерами — 

«Ерново», а бронзовыми — «Новосёлки». 
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ЗАРАЙСКИЙ РАТНЫЙ СБОР:  

ЛУЧШИЕ МОМЕНТЫ ФЕСТИВАЛЯ 
 

Фотографии по материалам официальных сайтов администрации Зарайского  

района (zarrayon.ru) и Фонда развития Зарайского района (зарайск.рф) 
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ЗАРАЙСКИЙ РАТНЫЙ СБОР: ЛУЧШИЕ МОМЕНТЫ ФЕСТИВАЛЯ 
 

Фотографии по материалам официальных сайтов администрации Зарайского  

района (zarrayon.ru) и Фонда развития Зарайского района (зарайск.рф) 
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Александр: Итак, ребята, первый вопрос. 

Куда же, куда в итоге поступили? Как проходи-

ли экзамены? Какие ощущения? 

Илья: Я поступил в Московский государст-

венный университет культуры и искусств, фа-

культет театрально-режиссерский, на специаль-

ность режиссура театрализованных представле-

ний и праздников. Поступал по целевому на-

правлению от комитета культуры, физкультуры, 

спорта и молодежной политики. В несколько 

туров: 1 тур – чтение, проза, стихотворение, та-

нец на выбор. Во втором туре надо было приду-

мать новый, несуществующий праздник и отве-

тить на несколько вопросов по режиссуре.  

Из праздников я придумал «День пространст-

венных технологий». Это праздник, использую-

щий 3D, объемные технологии, а также напри-

мер места и трибуны могут двигаться, крутить-

ся. Этот праздник должен показать, насколько 

человек продвинулся в информационных техно-

логиях. Чтобы его реализовать, нужно оборудо-

вание и творческая команда, посмотрим в буду-

щем. А так в планах – учеба, после буду рабо-

тать в городе, а потом как пойдет дело.  

Паша: С поступлением все было весело. Я 

подавал в 5 институтов, по 4 разным направле-

ниям, наверное общего была только информати-

ка. Подавал в Московский государственный об-

ластной университет на менеджмент в сфере ин-

формационных технологий, в МГУ печати име-

ни Ивана Федорова на информационные техно-

логии, в 2 педагогических: на учителя физики и 

информатики. И в государственный университет 

по землеустройству на кадастрового инженера.  

Два университета сразу откинул, не пригля-

нулось. В итоге решил: либо педагог, либо када-

стровый инженер. Прикинул, что по баллам про-

хожу в оба ВУЗа, причем они располагаются 

рядом. Но в конце концов, так получилось, что 

меня зачислили уже с 31 июля в МГОУ. 

Экзамены получились авральные, много было 

стрессовых ситуаций, но как говорят: «Все, что 

не делается, все к лучшему».  

Эллина: У меня с поступлением тоже вышло 

не совсем так, как хотела, но сейчас понимаю, 

что это тоже зачем-то. Поступала в Рязанский 

государственный университет имени 

С.А.Есенина, на журналистику. Сдавать необхо-

димо было собеседование и сочинение.  

Поступать было непросто, принимали экза-

мен несколько преподавателей, которые порой 

говорили противоположные вещи. Тут уж как к 

кому попадешь, так и повезет. Мне в сочинении 

не повезло, а с собеседованием повезло. 

На собеседовании мы разговаривали с глав-

ным редактором областной рязанской газеты, 

она высоко оценила мое портфолио. И в этом 

большое спасибо Молодежному совету. На са-

мом деле я здесь почувствовала себя журнали-

стом, четко поняла, что этого хочу. 

В РГУ имени С.А.Есенина меня приняли на 

филфак, не на журналистику, поэтому  я выбра-

ла Московский государственный областной со-

циально-гуманитарный институт (МГОСГИ) в 

Коломне. Через год я еще раз попробую на жур-

налистику, в Рязанский.  

Приятно осознавать то, что ты знаешь, чего 

хочешь. Просто надо начать добиваться. Я ду-

маю, что этот год на филфаке в МГОСГИ тоже 

не зря, поднатаскает, даст год форы. В перспек-

тиве дальше хочу поступать в магистратуру, в 

Санкт-Петербург, в СПбГУ.   

Ксения: Что ж, экзамены позади, как и весь 

прошлый год. Этот год получился вместе с мо-

лодежным советом. Поэтому мой вопрос: что 

дало вам участие в работе Молодежного сове-

та? В чем помог, в чем помешал? И есть ли же-

лание и мысли дальше поддерживать связь? 

Илья: Работа и участие в Молодежном Сове-

те, как мне кажется, помогли мне на вступитель-

ных экзаменах, когда надо быть более раскрепо-

щенным, не бояться аудитории.  

Перед началом учебного года мы встретились с выпускниками, 

активистами Молодежного совета Зарайского района: Ильей Архи-

повым, Эллиной Шабалкиной и Павлом Трухачевым.  

У ребят в жизни начинается новый этап, и нам интересно: в каком 

направлении пошли наши коллеги, многим знакомые активисты За-

райского района. О планах, целях, выводах мы, вместе с  Алексан-

дром Усенковым и ребятами обсуждали будущее, развитие района. 

А также что необходимо сделать, чтобы по окончанию учебы молодежи было бы интересно воз-

вращаться в Зарайск, жить и работать в Зарайском районе. 
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В этом году мы с ребятами много общались, 

раскрывались, находились в социуме. Я много-

му научился. Мне кажется, это повысило мои 

шансы пройти первый тур хорошо. Что же каса-

ется продолжения работы, то сейчас это через 

контакт и социальные сети. Затем прохождение 

практики в городе и районе. После учебы в пла-

нах – создать молодежный театр. 

Александр: Это очень интересно, когда 

можно реализовать курсовые, дипломные рабо-

ты в городе и районе. Город должен быть на-

сыщен событийными вещами. Тогда в городе 

будут люди, которые могут это сделать.  

Паша: В Молодежном совете для меня глав-

ным событием стало выездное обучение в Осет-

ре. Эти 3 дня на меня очень повлияли. Особенно 

интересным и важным была работа с людьми, в 

мини-группах, командах. Это было ново. Рабо-

тать с людьми  - главное, что дал мне Молодеж-

ный совет. Уверен, что контакт не потеряется. 

Хоть и занятость на учебе будет сильная. В бу-

дущем мне бы хотелось поставить «Алису», и 

реализовать свои проектов. Так что все впереди. 

Эллина: Я буду проводить много времени 

здесь, поэтому хочу продолжать писать в элек-

тронный журнал и в газету.  

Если еще говорить о самых ярких впечатле-

ниях и опыте, то когда я вообще в самом начале 

шла с сумкой к сбору на выездное обучение, я 

думала: «Куда я еду? Зачем? Что я вообще де-

лаю и ради чего?». Дошла, поехала, участвовала 

и ни разу не пожалела. Было правда очень кру-

то, это обучение надо повторить. 

Ксения: Эллина, мне хотелось бы узнать, а 

помогли ли тебе публикации в журнале и газете 

при поступлении? 

Эллина: Да, конечно. Фактически все собесе-

дование строилось на них, мы говорили о работе 

в журнале и газете. Это реально очень ценный 

опыт, большое спасибо. 

Ксения: Очень рады, что наша работа не 

только приносит информацию молодежи, но и 

конкретную пользу конкретным людям. Что ж, 

следующий вопрос про мечты. Что бы вы хоте-

ли сделать в жизни? Чего достичь? 

Александр: Этот вопрос может быть и фи-

лософским, и практичным. Мечты могут быть 

глобальными. Другие – меньше, как цели. Еще 

интересно, видите ли вы реализацию своей меч-

ты здесь, в Зарайском районе. Что для этого 

нужно? Какие условия? 

Илья: Во время обучения я хочу сформиро-

вать свою творческую команду. Мой преподава-

тель, мастер, специализируется на направлени-

ях, связанных с привлечением туристов, здесь 

тоже есть перспективы. Ну и вообще, хочу раз-

вивать культуру во всех ее направлениях, а в 

перспективе - стать министром культуры Мос-

ковской области. Пройти этот путь от муници-

пального опыта и дальше.  

Для того, чтобы вернуться в район после 

окончания учебы мне прежде всего нужна хоро-

шая команда. Затем важна поддержка местных 

органов власти. И важно, чтобы были средства и 

бюджеты для реализации проектов. 

Из личного – нужны определенные условия 

жизни. Чтобы можно было снять или купить от-

дельное жилье, офисные помещения. Чтобы был 

достойный уровень зарплаты. 

Паша: У меня мечта конкретная: купить 

квартиру в Москве. Планов оставаться нет, т.к. с 

моей профессией сложно будет получать высо-

кую зарплату в Зарайске. Я планирую работать в 

институте или колледже. А в Зарайск конечно 

приезжать, отдыхать. Я крайне имульсивный 

человек, мне нужна масса разных людей вокруг. 

А Зарайск – маленький город, все друг друга 

знают. Мне не хватает движухи. У нас размерен-

ный город, а мне нужен быстрый темп, чтобы 

жизнь не стояла на месте. 

Эллина: Я мало представляю работу журна-

листом в Зарайске. Я бы хотела быть работать в 

общественном или публицистическом издании, 

вроде журнала «Русский репортер». С команди-

ровками, когда можно делать репортажи и путе-

шествовать. А в Зарайск я бы хотела приезжать, 

у нас очень красиво.   

Ксения: Что ж, в завершении нашего интер-

вью: краткое пожелание молодежи Зарайска? 

Илья: Больше импульсивности в действиях. 

Позитивной энергии. Полезной активности. 

Эллина: Больше самообразования. Не зацик-

ливаться на одном. 

Паша: Активности. Стараться убрать весь 

негатив из своей жизни в плане привычек. Мож-

но не становиться фанатом ЗОЖ (здоровый об-

раз жизни), не надо зацикливаться. Еще желаю 

не только жить, но стараться делать полезное. 

Ставить микроцели и достигать их. 

Ксения: Ребята, спасибо за разговор! Мы 

надеемся, что у вас все получится! 

Разговор вели Ксения Федорова  
и Александр Усенков 



1 сентября в Зарайском районе 

Начался новый учебный год. «Как это было» мы предлагаем  

вспомнить по фотографиям с праздничных линеек образовательных 

учреждений Зарайского района. 

1-й звонок дают ученики 6-й школы  

Михаил Успенский (11 кл.) и 

Светлана Горлищева (1 кл.)  

Первые уроки в Октябрьской средней образовательной школе 

Школьный вальс Ивановская Дарья и Родионов Максим 

МБОУ Новоселковская начальная школа-детский сад 
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Школа №6: Уроки истории. 

Учащиеся школы воссоздают события 

прошлого. Более ста лет назад в здании 

Летуновская школа. Поздравления главы  

Зарайского района В.Н. Павлова,  

главы сельского поселения Каринское Е.Н. Степановой,  

начальник управления образования Ю.Н. Зайцева 
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Начало учебного года в гимназии №2 

Линейка в Октябрьской СОШ 
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Мы открываем новую рубрику в нашем журнале «Диалог с властью». В 

ней мы будем общаться с представителями администрации, депутатами, а 

также всех органов местного самоуправления.  

Зачем это нужно в молодежном журнале? Мы создавали этот журнал не 

только для развлечения или информирования, творческой площадки для мо-

лодых авторов, но и для того, чтобы выстраивать диалог с властью. 

Серию публикаций мы начали с интервью с Виктором Николаевичем 

Павловым, главой Зарайского муниципального района.  

О районе, о молодежи, о жизни — обо всем этом читайте в интервью. 

– Виктор Николаевич, за время Вашей  ра-

боты главой района  что позитивного удалось 

сделать Вам и новой администрации? С каки-

ми трудностями столкнулись и какие глав-

ные проблемы в районе существуют на дан-

ный момент? 

В.Н.: Сейчас главная проблема района – это 

сфера жилищно-коммунального хозяйства.  На-

верное, как и в других районах Московской об-

ласти. По поручению губернатора сейчас во 

всех муниципальных образованиях идет погаше-

ние задолженности по оплате за энергоресурсы 

перед энергоснабжающими организациями 

предприятиями ЖКХ. В Зарайском районе на 1 

мая долг составлял 89 миллионов рублей, на 1 

сентября долг снизился до 34 миллионов руб-

лей. То есть за 4 месяца мы погасили часть за-

долженности, несмотря на текущие расходы.  

Согласен, что средства можно было бы на-

править на другие нужды, но необходимо ре-

шить вопросы ЖКХ и подготовки к следующе-

му отопительному сезону вовремя.  

Раньше потребительски относились к ЖКХ, 

многие вопросы решались за счет этой сферы. 

Но необходимо планово проводить работы, а 

также работать с должниками: юридическими и 

физическими лицами, ведь у некоторых долги за 

коммунальные услуги тянутся аж с 1988 года. 

Еще важные и актуальные задачи: модерниза-

ция котельных, благоустройство города и рай-

она, утилизация и переработка мусора и твер-

дых бытовых отходов, строительство дорог и 

парковок. Необходимо развивать то, что есть. 

– Виктор Николаевич, к вопросу о благоус-

тройстве. Молодежный совет Зарайского 

района вышел с инициативой «Зарайск – ком-

фортный город». Цель – создание удобной и 

привлекательной для жизни городской среды: 

красивых дворов, интересных мест в городе. 

Ребята из Молодежного совета нарисовали 

классики и лабиринты у ЦД «Победа», прово-

дили субботники у Белого колодца, парке РДК 

им. В.Н. Леонова. Это только начало. Как Вы 

видите совместную работу, чтобы эти пози-

тивные инициативы воплотились в жизнь? 

В.Н.: Благоустройство нашего города – это 

правильная и полезная инициатива. Здесь необ-

ходимо объединять усилия, делать город ком-

фортнее и интереснее для жителей и гостей го-

рода. Важно выстроить взаимодействие двух 

сфер, которые, кстати, обозначены приоритет-

ными в Стратегии развития района до 2025 года: 

сфера ЖКХ и развитие индустрии гостеприим-

ства и туризма. 

В администрации этими сферами занимаются 

Рыбаков Андрей Валентинович, заместитель 

главы по вопросам ЖКХ, и Локтев Алексей Вла-

димирович, заместитель главы по развитию тер-

риторий. Без одного невозможно другое, а обе 

эти сферы не будут работать без кадров, то есть 

никуда без молодежи. 

Чтобы район развивался, появлялись рабочие 

места, необходимо активно заниматься развити-

ем туризма. У Зарайского района есть большой 

потенциал, который понимают и в министерстве 

культуры Московской области. Необходимо 

привлекать инвесторов и заинтересовывать их 

экономически: создавать условия для строитель-

ства гостиниц, бизнеса, развивать сувенирную 

продукцию. 

У нашего края столько потенциала! Красивая 

природа, леса – все это рекреационный потенци-

ал района. Зарайск – исторический кладезь, у 

нас в районе столько талантливых людей. Задач 

у администрации много. 

– Задач действительно много, есть приори-

тетные.  Все это обозначено и в Стратегии 

развития района. Но администрация одна не 

справится, самые большие силы у людей, у 

жителей района. Что Вы думаете? 
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В.Н.: Да, это верно. Жители – это самое глав-

ное, что у нас есть. В январе этого года губерна-

тор Московской области Андрей Юрьевич Во-

робьев сказал, что надо работать с населением. 

И я с этим абсолютно согласен. Опыт работы 

главой города показал, что самое главное – 

знать, чем живут люди. Я часто выезжаю после 

работы, разговариваю с людьми, спрашиваю со-

вета и обсуждаю проблемы района. Люди и мне-

ния разные. Но когда они видят, что власть по-

ворачивается лицом – они тоже идут навстречу. 

– Одно из приоритетных направлений – 

это работа с молодежью. В марте был создан 

Молодежный совет района. В июле ребята 

встречались с администрацией, рассказали о 

результатах работы, планах и инициативах. 

У молодежи много идей. Как выстраивать 

работу с администрацией конструктивно? 

В.Н.: Молодежь – это будущее района, это 

правда. Чтобы будущее у района было, необхо-

димо создавать условия, например, рабочие мес-

та. Нужны кадры, сейчас особенно требуются 

специальности для сельского хозяйства, медици-

ны, развивающейся сферы гостеприимства и ту-

ризма. Для кадров необходимо жилье, это тоже 

надо решать. 

Будем встречаться, обсуждать инициативы. 

Идей может быть много, хорошо, если каждая 

идея будет просчитана и оформлена, так проще 

принимать решения, поддерживать. Я вообще 

считаю, что встречи должны быть регулярными, 

особенно с ребятами из Молодежного совета. 

Может быть, стоит закрепить ответственных по 

отраслям, соответственно интересам ребят. 

– Виктор Николаевич, работа с молоде-

жью - это не только поддержка инициатив, 

но и создание определенных условий. Молоде-

жи необходимо место, свой «дом» можно ли 

надеяться, что в районе будет создан Моло-

дежный центр? 

В.Н.: Да, надо создавать те места, где моло-

дежь могла бы собираться, общаться, проводить 

время, реализовывать свои идеи. Надежда есть, 

обещаний давать не буду. Лучше сделать и по-

том уже об этом говорить. 

– Какие мероприятия, организованных мо-

лодежным активом Вам запомнились? 

В.Н.: В этом году в районе было много боль-

ших, знаковых мероприятий. Например, фести-

валь «Семья России», на который приехали уча-

стники из 14 регионов России. К нам приехали 

гости из многих районов Подмосковья, в том 

числе молодежные делегации. Тут стоит сказать 

спасибо Молодежному совету за помощь и в 

уборке кремля в течение всего фестиваля, это 

конечно огромный труд. И спасибо за хорошую 

идею пригласить молодежь из районов Подмос-

ковья приехать в Зарайск, на такую молодежную 

встречу. 

Этот фестиваль помог рассказать о Зарайске 

на всю Россию. Понятно, что мы только начина-

ем развивать индустрию туризма и гостеприим-

ства, в том числе в сфере услуг и сервиса для 

гостей. Но подобные мероприятия помогают. 

Еще очень запомнился Молодежный Рожде-

ственский Бал. Было очень красиво, душевно, 

хорошо организовано. Безусловно, бал нужно 

проводить ежегодно. Любые интересные идеи 

надо воплощать в жизнь. 

– У Вас за плечами богатый событиями и 

опытом, успешный жизненный путь. Какие 

черты характера и опыт помогали Вам доби-

ваться результатов? 

В.Н.: Я прошел путь от простого рабочего до 

главы района. Работал трактористом, окончил 

институт, служил в армии, работал инженером, 

занимался комсомольской и партийной работой. 

Очень важным в своей жизни считаю армей-

скую подготовку. Армия и служба на Северном 

флоте, в суровых условиях, много чему научила, 

закалила характер. По моему мнению, каждый 

молодой человек должен отслужить. Это дает 

стержень, вырабатывает внутренний характер. 

Везде и всегда, при любой работе и должно-

сти самое важное это общение с людьми. Решая 

проблемы людей, я никогда не ставил себя выше 

других, не обижал не по делу. Был требователь-

ным, но справедливым. 

– Чтобы Вы посоветовали и пожелали мо-

лодым людям района, чтобы они могли ус-

пешно реализовать себя на родной земле? 

В.Н.: Прежде всего, любите место, где роди-

лись, свой родной край. Ставьте перед собой це-

ли, добивайтесь их, идите вперед. Хорошо, если 

это получается сделать здесь, в районе. А если 

нет – то никогда не забывайте родную землю. 

Гордитесь Зарайским районом и развивайте его. 

– Виктор Николаевич, спасибо Вам за ин-

тервью! Будем продолжать диалог с властью!  

Разговор вела Ксения Федорова 



Я - ГРАЖДАНИН ПОДМОСКОВЬЯ! 
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21 августа в Дмитровском районе прошел 

областной слет «Я – гражданин Подмосковья», 

на который съехались более 5000 молодых лю-

дей, в том числе – делегация Зарайского района. 

Слет «Я – Гражданин Подмосковья» прохо-

дил очень насыщенно: с утра до вечера работали 

тематические площадки по интересам: арт-зона, 

танцевальная территория,  техническая зона для 

показательных выступлений водителей -

экстремалов (картинг, мотто, драгрейсинг).  

В этот день можно 

было прокатиться на 

ВМX, сыграть в лазертаг, 

познакомиться с истори-

ческой реконструкцией, 

почувствовать себя на-

стоящим древнерусским 

купцом или ремесленни-

ком. 

Работали спортивные площадки, где в том 

числе можно было сдать нормативы ГТО. Со-

стоялись турниры по уличному баскетболу, по 

воркауту в дисциплинах «Троеборье» и «Фрис-

тайл». Со сцены – отличная музыка и работа ве-

дущих. Организаторы так же подготовили об-

ширную развлекательную программу при уча-

стии талантов из разных уголков Подмосковья. 

 Лидеры Молодежного совета Зарайского 

района активно уча-

ствовали в работе 

площадок. Ребятам 

удалось прокатиться 

на квадроцикле, по-

смотреть показатель-

ные выступления 

экстремального вож-

дения, попробовать 

себя в роли скалола-

зов. Так, Павел Тру-

хачев преодолел 

свой страх и покорил вершину горы скалодрома.  

Слет «Я – гражданин Подмосковья» посетил 

глава Минспорта Московской области Роман 

Терюшков и почетные гости: заместитель пред-

седателя Комитета Государственной Думы по 

образованию Алена Аршинова, министр соци-

альных коммуникаций  Ирина Плещева, глава 

Дмитровского района Валерий Гаврилов, биз-

несмен Андрей Биржин.  

На встрече с участниками 

слета гости поделились с мо-

лодежью историями своего 

успеха, профессионального 

пути, ответили на вопросы. 

Разговор был очень оживлен-

ным, представители молодеж-

ных делегаций из разных рай-

онов активно задавали вопро-

сы о трудоустройстве, разви-

тии молодежного движения. И 

вносили свои предложения.  

Так, советник главы Зарайского района Ксе-

ния Федорова предложила в следующем году 

сделать возраст участников от 16 до 30 лет, т.к. 

есть большое количество активных старше-

классников, которые очень хотят попасть на фо-

рум и слет. Предложение было услышано. 

  Молодежный слет стал завершением про-

граммы областного форума, на котором в тече-

ние 3 дней молодые активисты региона обща-

лись с известными спортсменами, участвовали в 

мастер-классах и тренингах с ведущими экспер-

тами в сфере предпринимательства, здорового 

образа жизни, волонтерства и творчества. 

От Зарайского района в трех дневном форуме  

«Я – Гражданин Подмосковья»  приняли уча-

стие: Владимир Задорожный, Лилия Шевчук, 

Дарья Пучкова, Роман Степанов. 

Лилия Шевчук поделилась с нами впечатле-

ниями: «Этот форум – море позитивных эмоций, 

новых знаний и заряд энергии. За эти три дня в 

палаточном лагере у нас не было ни одной сво-

бодной минуты. Зато была масса встреч, игр, 

тренингов, мероприятий. Это было здорово!»  

Три дня или один, в результате у всех масса 

положительных эмоций, заряд энергии и жела-

ния работать. Мы надеемся, что в следующем 

году делегация от Зарайского района будет го-

раздо больше, и мы достойно расскажем о на-

шем районе всему Подмосковью. 
Инна Комарова, специально  

для журнала «Новое Движение» 



Кем-то научно доказано, что человек усваива-

ет около 10% услышанной информации. Не 

знаю, насколько это правда, но одна мысль с Се-

лигера точно поселилась в моей голове навсегда, 

в то время как остальные летают от одного уха к 

другому и наружу. 

Существует два типа людей: «подумал – по-

говорил – подумал – поговорил…» и «подумал – 

сделал – подумал – сделал…». И уже тогда, в на-

чале августа, сидя на пенке-подпопнике на той 

скучной в принципе лекции, я с сожалением по-

няла, что уверенно могу причислить себя к пер-

вому типу людей. Нас еще называют «человек – 

фонтан». Куча идей, о которых мы можем только 

говорить. Даже построить потрясающе простой 

для реализации план действия. Но как только 

доходит до пункта «сделать», что-то происходит: 

нам жутко некогда, мы сразу находим кучу дру-

гих дел (и даже их делаем), придумываем убеди-

тельные отговорки, что это не сработает… Все 

бы ничего, в мире много фантазеров, но… 

Как всегда, это вредное «но»! Если человек 

решил что-то сделать, эта мысль из головы про-

сто так не уйдет. Чем бы ни занимались руки, в 

голове мелким молоточком бьется мысль, что ты 

хотел и не сделал. И это очень сильно отвлекает 

и нервирует. Мы тратим массу энергии не на 

действительное выполнение каких-либо дел, а на 

никому не нужные объяснения самому себе, по-

чему мы не можем сделать это прямо сейчас. Са-

мое пародоксальное – выполнение дела, как пра-

вило, занимает гораздо меньше времени, чем 

«подготовка» к нему. Я неоднократно неделю 

ходила с мыслью протереть от пыли подоконник 

и делала это за 40 секунд. Умудрялась десятки 

раз спотыкаться о неубранную гладильную дос-

ку, после чего ставить 

ее на место за 25 се-

кунд.  

Полностью разо-

брать стол от бумаг, 

конечно, гораздо доль-

ше, чем убрать доску, но стол ждет своей участи 

уже года три. К сожалению, эта мысль еще не 

дошла до рук. 

Действительно, не все мы можем воспринять 

сразу. Много раз я встречала статьи о «правиле 

15 минут» и даже «правиле 2 минут», глаза про-

бегали по буквам, мозг соглашался, что это муд-

ро и правильно. И только когда голова осознала, 

что все, что я делала – это неправильно, только 

тогда прочитанное и услышанное много раз ста-

ло действительно нужным. Все очень просто – 

если ты подумал, то сделай это. Сразу. Сейчас! 

Не откладывай на «завтра», ведь «завтра» может 

и не наступить.  

Дела, реализация которых занимает меньше 

15 минут (2 минуты, 5 минут – смысл от этого не 

меняется), нужно делать сразу, как только ты о 

них подумал. Ну а если ты этого делать не хо-

чешь (нет слова «не могу», есть только «не хо-

чу»), то честно признайся себе, что ты этого де-

лать не будешь. Никогда, и это тебе действитель-

но не нужно. Не трать свою энергию на игры в 

прятки со своим сознанием. Все очень просто: 

подумал – оценил – сделал (или отказался). Вре-

мя – это действительно невосполнимый ресурс! 

Не откладывай жизнь, живи сейчас и сразу. 

P.S. А стол я все-таки разберу. Но только не 

сегодня =) 

Елена Егорова,  

член Молодежного Совета 

Человек дела 
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Ни для кого не секрет, что дворовые игры поч-

ти исчезли из жизни современных ребятишек. 

Игры, в которые играли не только мы, а и наши 

предшественники. Они учили нас находить об-

щий язык, помогали решать споры и конфликты, 

были самым действенным и гармоничным спосо-

бом социализации. Они давали возможность ма-

лышу узнать самого себя, попробовать свои си-

лы, учили соблюдать определенные правила и 

просто доставляли огромную радость. 

Сейчас с асфальта почти исчезли «классики», 

уже не встретишь во дворах прыгающих через 

скакалку или резиночку девчонок или мальчи-

шек, увлеченно играющих в «банки». Кто из нас 

в детстве не играл в «классики», «прятки», 

«казаки-разбойники», а сколько различных игр 

было с мячом?  

Этим летом, я наблюдала, как детишки игра-

ли в «Ручеек», организованную работниками 

нашего музея. Одна девочка подошла ко мне и 

спросила: «Как в эту игру играть?» Обидно… 

Чтобы возродить любимые игры, дать им 

вторую жизнь, нужно всего лишь научить на-

ших детей в них играть, восстановить ту ниточ-

ку преемственности, когда правила передава-

лись от старших ребят младшим. 

Молодежный Совет Зарайского района про-

вел акцию «Окунись в мир детства». На площа-

ди у Центра досуга «Победа» активисты нари-

совали лабиринт, «классики», чтобы многих 

познакомить, а некоторым напомнить об играх, 

которые со временем стали забываться.  

Анастасия Булатова,  

член информационной группы  

Игры нашего детства 

16 и 23 августа на территории конно-спортивного клуба «Ангел» прошло конное 

шоу, где главными участниками были дети и лошади.  Около 200 человек смотрели на 

грациозных актеров и их верных помощников  в зрительных рядах. После представле-

ния, по традиции, все желающие прокатились на лошадях. 

Конный клуб «Ангел» 

С 10 сентября конно-спортивный клуб «Ангел» проводит набор детей с 6 лет в 

группы по обучению верховой езде. Подробности по телефону 8(909) 686-10-02 
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Наверное, самым обсуждаемым событием авгу-

ста в социальных сетях и инстаграме стал флеш-

моб #ALSIceBucketChallenge. Его цель – расска-

зать о заболевании нервной системы «Боковой 

амиотрофический склероз» (сокращенно БАС). 

Это тяжелое неизлечимое нейродегенеративное 

заболевание, о причина которого у учены до сих 

пор нет точных ответов. Инициатор флешмоба 

фонд ALS Association в этом году добился успеха. 

С помощью благотворительного флешмоба. 

Суть: люди, которые хотят поддержать кампа-

нию должны вылить на себя ведро холодной воды 

со льдом, разместить это видео в любом из аккаун-

тов социальных сетей и пожертвовать 10$. В видео 

они могут бросить вызов нескольким людям: сде-

лать то же самое в течение 24 часов, или, если во-

дой обливаться не хочется, сделать пожертвование 

в 100$ в пользу фонда. 

Видео разлетаются по всему миру с космиче-

ской скоростью. В флешмобе стали принимать 

участие известные люди, политики, спортсмены, 

журналисты: Вин Дизель, Билл Гейтс, Роналду, 

Майкл Джордан, Бенедикт Камбербэтч, Адриано 

Челентано и другие. При этом многие из них так-

же жертвуют крупные суммы на исследования. 

Из российских деятелей наиболее активны 

спортсмены: Вячеслав Малафеев, Александр Кер-

жаков, Александр Овечкин. Федор Бондарчук и 

его съемочная команда в полном составе поддер-

жали флешмоб, кроме этого выступив в поддерж-

ку российского благотворительного фонда 

«Подари жизнь». Многие наши звезды и общест-

венные деятели помогают именно российским бла-

готворительным организациям и фондам. 

Эстафета пришла и в Зарайский район. Вызов 

приняли активисты Молодежного совета Зарай-

ского района, которые не побоялись холодной во-

ды. В группе «Молодежь Зарайска: Новое Движе-

ние» ребята разместили информацию о болезни, 

об истории флешмоба, а также ссылки на свои ро-

лики. 

Некоторые могут сказать, что все это блажь, но 

мне кажется, что эта кампания работает. Привле-

кает внимание, «цепляет». Люди узнают о болез-

ни, понимают, что проблема есть.  

Многие в первый раз задумываются о том, что 

есть благотворительные акции и можно так по-

могать людям. В России многие перечисляют по-

жертвования в детские дома или фонды, например 

фонд «Подари Жизнь» http://podari-zhizn.ru/. В лю-

бом случае, благодаря такой «движухе» в сети 

многие впервые что-то сделали сами. 

Можно делать добро маленькими поступками, 

ведь это доступно каждому. Правда, это всегда 

ДЕЛАТЬ УСИЛИЕ. Например: не мусорить, не 

выкидывать обертки, а донести до урны. Чисто не 

там, где убирают, а там, где не мусорят. Простое 

усилие, доступное каждому. Правда? 

Еще один пример – донорство. Когда ты зара-

нее готовишься: не употребляешь жирную пищу, 

антибиотики и лекарства за определенное время, 

не пьешь алкоголь и т.д.  

Делать добро – это в том числе помогать орга-

низовывать мероприятия. Да, участвовать в суб-

ботнике или просто прийти на помощь, таскать 

мольберты и планшеты в день города, сторожить 

их, пока не приедет группа. Ведь именно от этой 

делегации зависят темпы развития туризма 

(соответственно рабочих мест, сервиса, развлече-

ний и т.д.). Эта непростая работа является частью 

большого дела. 

А еще, мне кажется, что можно делать добро в 

интернете. Писать ПОЗИТИВНЫЕ посты. Про лю-

бовь, про район, про жизнь, про друзей, про моло-

дежь, про дела и интересы. Не травить и не гадить 

в комментах, распространяя слухи и сплетни. Быть 

ответственным за то, что ты говоришь. Рассказы-

вать о ХОРОШЕМ. 

Быть может, эта кампания даст импульс заду-

маться, попробовать принять «Ведро холодной 

воды» и вызов в жизни «делать добро», 

«помогать» «не быть равнодушным», «Быть ответ-

ственным». И в конечном итоге быть счастливым! 

Понимая, что все это ты делаешь не зря. 

Ксения Федорова 

(принимая эстафету, первое фото) 

О  ВЕДРЕ  И  О  ДОБРЕ 
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Осторожно, дети! 
 «Осторожно, дети!» – с таким необычным 

названием открылась выставка фоторабот 4 

сентября   в выставочном зале художественно-

го отделения Детской школы искусств имени 

А.С. Голубкиной. 

Это  фотопроект коломенского художника 

Павла Васильевича Зеленецкого. 

Художник   поразил собравшуюся публику, 

выбрав для новой выставки, пожалуй, самую 

благодатную почву – гармоничный мир детст-

ва, и сделав главными героями проекта детей 

из самых разных уголков мира. Эфиопия, Таи-

ланд, Сенегал, Гамбия, Турция, Индонезия, 

Камбоджа, Ангола, всего 12 стран, и множест-

во длительных, но незабываемых, полных яр-

ких впечатлений экспедиций. 

Каждый снимок – это рассказ о ребёнке, о 

его отношениях с окружающим миром. При-

зыв к взрослым, некое напоминание о том, что 

решая глобальные проблемы современного, 

зачастую жестокого мира, нельзя забывать о 

беззащитности и ранимости детей, ведь они 

всегда хотят лишь одного: любви, ласки и теп-

ла со стороны взрослых. 

Каждая фотография – это история взаимо-

отношений художника и ребёнка, они улыба-

ются, позируют, некоторые с любопытством 

наблюдают, другие просто не обращают вни-

мание, потому что заняты друг другом, но кру-

гом на каждом снимке этот внимательный дет-

ский взгляд, от которого не ускользнёт ни одна 

деталь происходящего вокруг.  

Ни один зритель, побывавший на фотовы-

ставке, не останется равнодушным к изобра-

жённым на снимках детям и обязательно 

вспомнит, ещё раз подумает о своих.  Ведь 

этим новым проектом автор хотел добиться от 

зрителя именно этих размышлений.  

Выставка «Осторожно: дети» проводилась 

неоднократно во многих галереях и выставоч-

ных залах ,  и мы благодарны Павлу Зеленец-

кому за то, что совместными усилиями мы  

познакомим  жителей нашего города и района  

с этими удивительными работами. 
 

Олеся Вячеславовна Масакова, 

директор детской школы искусств имени 

А.С. Голубкиной. Специально для журнала 

«Новое Движение» 

В группе «Молодежь Зарайска: Новое Движение» есть полезная тема по конкурсам,  

грантовым возможностям и мероприятиям, где и в чем можно принять участие.  

Ссылка: http://vk.com/topic-56564797_28664033 Смотрите и принимайте участие! 

СТР. 18 / ФОТОВЫСТАВКА          «НОВОЕ ДВИЖЕНИЕ»  

http://vk.com/topic-56564797_28664033


ФОТОФАКТЫ: ВАШЕ САМОЕ ЯРКОЕ СОБЫТИЕ ЛЕТА 

При подготовке этого выпуска журнала мы 

предложили выложить свои фотографии в фо-

тоальбом «Самое яркое событие лета». 

Вспомним? Зарядимся энергией лета? 

Если вы хотите добавить свои яркие моменты лета-2014, вы можете их добавлять в 

группу «Молодежь Зарайска: новое Движение»  http://vk.com/molodezh_zrsk  
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В августе состоялась первая сходка сообщества людей и машин 

DRIVE2 Зарайск. Встреча автолюбителей прошла на ура! 

Конкурсы для участников сходки, для зрителей, кто пришел просто 

посмотреть, красивые и мощные машины, общий интерес. 

Если у вас есть желание присоединиться к ребятам, рассказать о 

своем автомобиле, участвовать в их мероприятиях: 

добро пожаловать в группу http://vk.com/drive2_zrsk 

Новых Ровных дорог 
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Планы Комитета по культуре, физической культуре, спорту и молодежной политике и управле-

ния образования администрации Зарайского района можно скачать на сайте: www.zarrayon.ru 

Во всех образовательных учреждениях района: начало учебного года! :)  01.09  

В Зарайском районе прошла губернаторская акция «Наш лес. Посади свое дерево». 

Подробнее об акции читайте в следующем номере. 
13.09 

Традиционный спортивный праздник «Золотая осень» http://vk.com/event74460561  20.09  

 Встреча для всех желающих по подготовке журнала «Новое Движение», а также 

для тех, кто желает присоединиться к команде Молодежного совета. Подробности 

и точная дата будут опубликованы в группе http://vk.com/molodezh_zrsk  

В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ ЧИТАЙТЕ О СОБЫТИЯХ СЕНТЯБРЯ… 

 

Семьям – беженцам нужна помощь! Ста-

новится все холоднее, необходима теплая 

одежда, школьная одежда, школьные при-

надлежности. Если у вас есть возможность 

помочь, отдать вещи, приносите их в Адми-

нистрацию Зарайского района, цокольный 

этаж, класс ГО и ЧС. Начальник отдела 

Сбродов Николай Ермилович.  

Как пройти – можно спросить на вахте. 

Спасибо за помощь! 

1 октября в Зарайске состоится форум инвесторов в индустрию гостеприимства «Зарайский район 

приглашает инвесторов». Цель проведения: развитие деловых связей и содействие привлечению инве-

стиций в экономику Зарайского района. С программой форума и условиями участия можно ознакомить-

ся в оргкомитете форума по телефону 8-496-66-2-45-08 или на официальном сайте администрации За-

райского района: http://www.zarrayon.ru/в разделе «Инвестору». 
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Друзья! Мы тут придумали новый фото-видео конкурс :) 

«Я живу в Зарайском районе» – конкурс фотографий и видеороликов о люби-

мых местах в наших краях, в Зарайском районе. Фото-видео могут быть художест-

венными, селфи-вариантивными, необычными, какими угодно – главное позитивны-

ми, о вас и районе!  

Тема: http://vk.com/topic-56564797_30530650  Фотоальбом: http://vk.com/album-56564797_202681893 
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За лето было несколько мероприятий, крупных и масштабных, которые прошли в Зарайске с осо-

бым размахом. Команда Молодежного совета Зарайского района принимала активное участие в 

организации мероприятий: День семьи, любви и верности, праздничные мероприятия в День го-

рода и района, в субботниках перед праздниками. И мы бы хотели сказать: «СПАСИБО!» 

«НОВОЕ ДВИЖЕНИЕ»                           БЛАГОДАРНОСТЬ / СТР. 23  

И спасибо всем  

остальным, кто еще 

имел отношение к 

о всему, что мы  

делали летом :) 

Спасибо! 



РЕДАКЦИЯ И АВТОРЫ: А. Булатова, Е. Егорова, И.Комарова, О.В.Масакова, К. Федорова 

Верстка: П. Голубева, К. Федорова., А.Булатова. Фото на обложке: А. Усенков. 

«НОВОЕ ДВИЖЕНИЕ» ПЕРВЫЙ МОЛОДЕЖНЫЙ ЭЛЕКТРОННЫЙ ЖУРНАЛ ЗАРАЙСКОГО РАЙОНА  

МОЛОДЕЖЬ ЗАРАЙСКА: НОВОЕ ДВИЖЕНИЕ 

http://vk.com/molodezh_zrsk 
ТВИТТЕР: 

MolodezhZrsk 

EMAIL: molodezh.zrsk@gmail.com 

molodezh (точка) zrsk @ gmail (точка) com 

Журнал распространяется бесплатно по всей территории Зарайского района, в группе 

«Молодежь Зарайска: Новое Движение», в соц.сетях и по электронной рассылке . По вопросам 

размещения информации, новостей, анонсов обращайтесь по контактным адресам редакции.  

Перед вами пятый выпуск молодежного электронного журна-

ла «Новое Движение», который каждый месяц готовится силами 

ребят из инфогруппы и из команды Молодежного совета Зарай-

ского района. 

Мы сами ищем новости, пишем, редактируем, верстаем, пуб-

ликуем и распространяем через социальные сети, рассылки. От-

правляем в электронном виде в школы, училища, поселения. 

Создавать журнал дело не 

простое, но интересное. 

Выпускается один раз в 

месяц, поэтому всегда есть возможность включиться в работу 

по подготовке: планировать темы, содержание, писать мате-

риалы. Или написать свою статью, прислать новость, фото-

графию. 

Есть желание попробовать? Пишите в группе «Молодежь За-

райска: Новое Движение» vk.com/molodezh_zrsk или Федоро-

вой Ксении vk.com/fedorova_k 

ПЕРВЫЙ ЭЛЕКТРОННЫЙ МОЛОДЕЖНЫЙ. ПРИСОЕДИНЯЙСЯ!  
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Если вы хотите, чтобы в следующем номере журнала появился анонс о вашем мероприятии или 

авторская статья, или творческий материал (комиксы, рисунки, стихи, минирассказы и др.) 

высылайте материалы на электронную почту: molodezh.zrsk@gmail.com до 30 сентября 2014 

Команда Молодежного совета зовет: 

Друзья! Молодежь Зарайского района! 

Если вы хотите присоединиться к работе и 

проектам Молодежного совета — мы будем 

очень рады! Что делать и зачем? Ответов на 

эти вопросы разные, вариантов много. 

Организовывать мероприятия, флешмобы, 

реализовывать проекты. Учиться чему-то но-

вому, проходить тренинги и мастер-классы 

бесплатно. Быть в хорошей кампании и заво-

дить новых друзей. Открывать что-то новое в 

себе. Переходить через свои страхи. Расти. 

Раскрываться. Ставить и достигать цели. 

И просто быть счастливыми! 

Приходите! Анонсы встреч в группе 

«Молодежь Зарайска: Новое Движение» 

http://vk.com/molodezh_zrsk 

http://vk.com/molodezh_zrsk
https://twitter.com/MolodezhZrsk
mailto:molodezh.zrsk@gmail.com

